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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Anfragen 01.08.2021 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

für den 22.09.2021 ist das nächste Treffen der AG-Pachtvergabe, die den Auftrag hat, eine 

Beschlussvorlage für neue Pachtvergaberegelungen für städtische Landwirtschaftsflächen zu 

erarbeiten, geplant. Laut zugrundeliegendem Stadtratsbeschluss Drucksache 1716/17 sollte die 

neue Pachtvergabe ja bereits ab dem Pachtjahr 2019/2020 greifen. Nun beginnt eine Woche nach 

dem geplanten Treffen das Pachtjahr 2021/2022. 

In Vorbereitung auf das AG-Treffen am 22.09.2021 haben wir folgende Fragen: 

1. Welche Zielstellungen in Bezug auf die Neuregelung der Pachtvergabe hat die Verwaltung 

für das Pachtjahr 2021/2022 und wann soll die neue Pachtvergabe zur Anwendung 

kommen? 

2. Der zugrundliegende Stadtratsbeschluss hat die AG beauftragt, einen Beschlussvorschlag 

für eine Pachtvergabe, die sich an den Zielen des Netzwerks Biostädte sowie am 

Umsetzungsplan der Stadt Erfurt zur Deklaration „Biologische Vielfalt in Kommunen“ 

ausrichtet, vorzulegen. Hat die Verwaltung diese Zielstellung im Blick und inwiefern 

spiegeln sich diese Ziele auch in der Punktevergabe wider?  

3. Inwiefern kann die Stadtverwaltung vor dem Hintergrund der strukturellen 

Voraussetzungen bei Tierhaltung auf städtischen Flächen (vgl. Drucksache 1175/21),  und 

der Anregungen der AbL zum Tierschutz, eine Aufnahme des Tierschutzes in die 

Punktvergabe oder die Aufnahme festgesetzter Regelungen in die Pachtverträge 

unterstützen? 
Anlagenverzeichnis 

 

 

04.08.2021, gez. i. A. xxxxx 

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Fraktion BÜNDNIS 90/ DIE GRÜNEN, Herr 

Robeck 

    

Titel der Drucksache: 

Wie weiter mit der "AG Pacht"? 
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